

Information zur Abstimmung neues Kurtaxenreglement 2.0

Liebe Bürgerinnen und Bürger

Den Interessengemeinschaften (IG) Bettmeralp, Fiescheralp und Riederalp liegt die Zukunft der Aletsch Arena am Herzen. Wir machen uns grosse Sorgen um den Tourismus und lehnen dieses unausgewogene, intransparente, praxisfremde und nicht zielführende Reglement in dieser Form ab.

Gründe der Ablehnung:

- Anzahl Logiernächte (LN) mit 57 (Bettmeralp/Fiescheralp) resp. 50 (Riederalp) viel zu hoch angesetzt (Viele Gemeinden im Wallis mussten, gemäss Bundesgericht, auf **24 - 30 Nächte** reduzieren).
- Abschreckende Erhöhung der Kurtaxe von 2.50 Fr. auf 4.90 Fr. pro Übernachtung (**plus 96%**).
- Sommer- (30%) wird durch Wintertourismus (70%) **ohne nennenswerten Mehrwert** für die Wintergäste finanziert.
- Pauschale Kurtaxenerhöhung für 4 erwachsene Personen in einer 5 ½ Zimmerwohnung (6 Betten) von 300 Fr. auf NEU 1'676 Fr. (**plus 459%**).
- Bei der Ausarbeitung des Reglements wurden die Bedürfnisse der Zweitwohnungs-Besitzer und der Gäste **nicht berücksichtigt**.

Mögliche Folgen:

- Weitere Verteuerung von Ferien (für gewisse Familien nicht mehr tragbar)
- Gäste kompensieren Mehrkosten durch Einsparungen beim Restaurantbesuch und beim Kauf von Konsumgütern
- Schaffung eines nicht benutzergerechten Angebots
- Abwanderung und sinkende Immobilienpreise
- Weniger Aufträge für das einheimische Gewerbe von unzufriedenen und verärgerten Zweitwohneigentümern
- Weniger Feriengäste
- Schwächung der Hotellerie
- Die Interessengemeinschaften werden rechtliche Möglichkeiten ausschöpfen

Vielen Dank, wenn Sie diese Informationen als Beitrag zu einer offenen Diskussion betrachten und unsere Argumente in Ihre Entscheidungsfindung mit einbeziehen!

Rund 500 besorgte Wohnungs- bzw. Chaletbesitzer auf der Bettmeralp, Fiescheralp & Riederalp